

# EL ALCÁZAR



DIARIO TRADICIONALISTA

Juan Labrador, 6, pral. - TOLEDO - Teléfono 1458

Año II

Martes 23 de Marzo de 1937

Núm. 212

## RESUMEN INFORMATIVO

	Págs.
Concursos de EL ALCÁZAR.....	3.ª
En Cataluña se han intentado dos levantamientos contra los opresores.	6.ª
Roosevelt no piensa proponer un desarme completo.....	3.ª
El indigno ofrecimiento de Marruecos por el Gobierno rojo.....	2.ª
Ideas de «Heraldo» habla también de una España y un Caudillo.....	7.ª
Minero asturiano con chistera y frac.....	7.ª

“LA CREACION DEL PATRIMONIO FAMILIAR SERA REALIZADO POR LA ADECUACION DEL CULTIVADOR A LA TIERRA, SIN INCORPORACIONES DE SIERVO,»

El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

## Nuestras tropas copan un puesto enemigo en

### Aravaca al rechazar enérgicamente un contraataque con gran lujo de elementos

### Se recogieron 15 fusiles | Dejando 15 muertos rojos

### En Guadalajara fué derribado un avión Cayó en nuestras líneas pereciendo carbonizados sus ocupantes

### Impetuoso avance nacional por la carretera de Valencia

Talavera, 22.—(De nuestro enviado especial).—Al ataque a las posiciones de la carretera en la Cuesta de la Reina, efectuado hace dos días por las fuerzas rojas con todo lujo de elementos de combate, y que fué rechazado enérgicamente por nuestras tropas, el avance efectuado hoy es una réplica digna y una demostración palpable de que, si los rojos son incapaces de romper las líneas nacionalistas, no lo son menos para resistir en sus trincheras los impetuosos ataques de las tropas de Franco.

No se ha dado aún el caso de que el objetivo propuesto por nuestro Mando no se haya conseguido en su mínimo punto. Ni contraataque rojo en el que sus fuerzas no hayan logrado, además de un rotundo fracaso, una considerable merma en el número de sus hombres y de su material, que, por otra parte, parece el único objetivo de los dirigentes rojos, dada la continuidad con que intensifican sus inútiles ataques y la falta de convencimiento de esta inutilidad.

Hoy, a pesar de la inclemencia del tiempo, que no está

dispuesto por completo a favorecerlos, efectuaron nuestros heroicos infantes un impetuoso avance por la carretera de Valencia.

Comenzó la operación a la madrugada. No había aún amanecido, cuando comenzaron las baterías a lanzar una verdadera tromba de metralla y fuego sobre los reducidos enemigos, sembrando en sus filas la muerte y el pánico ante el posible ataque de las fuerzas nacionalistas.

Efectivamente. Cuando la Artillería nacional había cumplido su cometido, se lanzaron nuestros soldados sobre los reducidos enemigos, que no repuestos aún del intensísimo fuego que las baterías les habían hecho, vieron echarse encima, con una bravura incomparable, la avalancha insostenible de nuestra infantería.

Poco duró la resistencia. El enemigo, batiéndose constantemente en retirada, iba dejando en nuestro poder hombres y material, en tanto que nuestras tropas, en arrollador avance, dejaban tras sus espaldas trincheras y cadáveres

rojos hasta conseguir dominar un gran trecho de la carretera Valencia.

La zozobra de Miaja, que retiró de este frente parte de sus mercenarios para sostener momentáneamente la cuña que por Guadalajara se colaba a Madrid, habrá aumentado de golpe ante el inesperado ataque por este sector. Pronto serán tantos los puntos a taponar que la zozobra se convertirá en desquiciamiento, y será la huida hacia Levante.



Company's. Abogado de anarcosindicalistas y de todas las malas causas en Cataluña. Periodista de artículos de oposición y de constantes conspiraciones. Con sólo esto hizo su carrera política hasta llegar a presidente de la Generalidad. Cuando se rebeló en octubre del 31 para proclamar el Estado libre catalán, todo fué benevolencia e impunidad para él. Cuando el Ejército de Cataluña se levantó en julio del 36 para liberar a España del influjo soviético, él no fué piadoso con nadie. Si siquiera perdonó a un jefe que el 31 le salvó en los primeros momentos la vida. Después de esto, ¿será exagerado decir que Company's es un bandido?



Martes santo... dolor de la Semana Santa en el rostro afligido de la Virgen Madre, lágrimas de fuego que marcan surcos morados. Días, éstos, de penitencia que nos conducen al dolor de la Madre

## Los rojos de Guadalajara ya empiezan a decaer

Soria, 22.—Información especial para EL ALCÁZAR.—Ya van bajando de tono las radios rojas. Lo que han llamado los marxistas victoria de Brihuega va estando un poco gastado, y tanto engañaron al pueblo, que en un mitin rojo de hoy se afirmaba que no ha existido tal triunfo.

Ya ellos mismos lo reconocen.

El cuartel general del Generalísimo puso los puntos sobre las íes a las informaciones que corrían.

Brihuega es dominada desde las alturas por nuestras gloriosas tropas nacionales.

Nuestras fuerzas rectifican posiciones y, siempre atentas a las disposiciones del mando, esperan el día señalado para demostrar, una vez más, a los marxistas lo que ya tienen bien probado.

La lucha en estos días está por el aire. La Aviación nacional se bate heroicamente con aparatos rusos que quieren prestar ayuda de protección a las infanterías rojas.

Nuestros aparatos de bombardeo siguen actuando bri-

llantemente, descargando gran cantidad de metralla sobre las concentraciones rojas de los pinares del contorno.

Hoy, en varios momentos, intentó el enemigo un empuje; pero dieron los rojos con las bayonetas de nuestros soldados, que no sólo contuvieron a los marxistas, sino que tuvieron que efectuar tal repliegue que les llevó bastantes lejos de nuestras posiciones.

La que llamaron victoria de Brihuega va cayendo con el desgaste. Nuestras fuerzas poderosas y valientes presentan sus bayonetas al enemigo, marcan con sus cañones el camino de Guadalajara, con el del triunfo definitivo, que se va sintiendo llegar como una flor más de la primavera.

“Lo que yo ví en Santander,»

Interesantísimos reportajes de WALDO DE MIER

que comenzamos a publicar mañana. No deje de leer

“EL ALCÁZAR,»

## Boletín Informativo

Salamanca.—Boletín de Informaciones del Cuartel general del Generalísimo con noticias recibidas hasta las veinte horas del día de hoy 22 de marzo de 1937:

EJERCITO DEL NORTE.—Quinta y sexta divisiones y divisiones de Soria y Avila.—Sin novedad.

Octava división.—Se cogió al enemigo un fusil ametrallador y algunos muertos.

Cuerpo de Ejército de Madrid.—El enemigo realizó un ataque por Aravaca, siendo rechazado. Nuestras fuerzas contraatacaron ocupando un puesto enemigo y recogiendo 15 fusiles y 15 muertos.

EJERCITO DEL SUR.—Sin novedad.

De orden de S. E. el Generalísimo, el general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.